

Hallo zusammen zu Gedicht Numero zwei,
zum Glück sind noch alle (fast) unversehrt dabei.
Ja, ja es gab schon das eine kleinere Unglück,
denn hineingetreten bin ich, in ein Scherbenstück.
Das war ziemlich schmerzhaft und ist nicht so leicht zu scherzen,
glücklicherweise beklagen wir keine weiteren Verlustschmerzen.
Was ist denn bisher geschehen?
während allmählich unsere Urlaubstage vergehen.
Angefangen mit einem Lagerfeuer und Stockbrot,
halfen wir uns aus einer großen „Hungersnot“.
Dafür war die Glut das „A und O“,
hierbei machten uns Leo und Herr Gröschen mit der Gitarre froh.
Oldies und altbekannte Lieder
machten uns zu Naturkrieger.
Im Wald Holz geholt und gleich zersägt,
hat jeder von uns seine beste Platte aufgelegt.
Manch einer wie Herr Kappes scheint im Wald geboren worden sein,
und haut sich wie Olli zum Glück dieses Mal nicht ins Bein.
Wir produzierten ein riesiges Feuer mit viel Rauch,
da wechselte schon manch einer seine Feueruferseite auch.
Egal, das Feuer war ein Erfolg am vorgestrigen Tag,
blöd nur, dass wir geräuchert hoch 17 wurden, oh fuck!
Die Bude lüften ist des Rätsels Lösung von nun an,
wie in der Boy's Hütte jeder Zeit entlang.
Gestern waren wir auf der Sperrmauer,
mit einem bewölkten, aber regenfreien Schauer.
Leider hielten wir es dort nicht lange aus,
ich glaube, der Edeka in Vöhl war wohl ein besserer Schmaus.
Gut eingekauft mampften wir uns durch die Abendstunden,
mussten wir die Sachlage der Werwölfe erkunden.
Das war lustig und unterhaltsam,
weil in der ersten Runde jeder außer den Werwölfen zu Tode kam.
In der zweiten Runde wurde Herr Schylla als unschuldiger Bürger vernichtet,
worauf ich ebenfalls als Bürger wurde hingerichtet.
Nachdem außer uns beide und noch drei weitere Leute waren tot,
wurden die Werwölfe doch noch entlarvt in höchster Not.
Nach meinem Naturbachabenteuer mit Dennis und Oliver,
schmerzt mein Fuß jetzt wie ein Tritt ins Feuer.
Eine Glasscherbe wurde mir zum Verhängnis und das echt mies,
fühlt es sich nun an wie feine Nadelstiche, das ist fies!
Zum Glück konnte mich Frau Pissier gut aufbauen,
während Dennis seine Schachpartien hat meist verhauen.
Die Partie gegen ihn war für mich seit Jahren ein Mattabenteuer mal wieder,
während Leo sich schon wieder widmet neuen Gitarrenlieder.
Ich glaube, aus ihm wird noch ein guter Musikant,
ebenso werden das Gesangsduo Diana und Jacqueline sehr gut bekannt.
Sie verwechseln auch seit neuestem ihre Namen mit Absicht,
die Undercover Sängerinnen verführen einen bald ins Irrlicht.
Mike Singer ist ihr Favorit über alles, dieser deutsche Justin Bieber,
das ist echt „schrecklich“ das sogenannte Bieberfieber!
Während sich Jannik und Joice gut über Filme austauschen können,

durfte sich auch jeder vorgestern eine Kugel Eis gönnen.
Um auf guter Laune zu bleiben,
schossen wir mit Pfeile auf Zielscheiben.
Die Ballons jedoch wollten nicht so wirklich platzen,
zum Glück tut keiner von uns hier wirklich patzen.
Damian und Joice erlegten jeweils den ersten Ballon mit einem tollen Schuss,
leider ist mit unserem Urlaub bereits übermorgen Schluss.
Ach egal, wir werden dieses Highlight so schnell nicht vergessen,
und ja das Essen hier kann man sogar gut essen.
Luca trumpfte mit seinen ersten beiden Schüssen ins Gelbe auf,
Jason hat einen sowohl sportlichen als auch hilfsbereiten Lauf.
Insgesamt gesehen ist der Umgang untereinander recht respektabel,
und die gegenseitige Hilfsbereitschaft noch viel mehr als akzeptabel.
Ich wünschte, diese Freizeit geht nicht zu Ende und ich nehme viel mit.
und keinem anderen passiert ein Malheur wie mir und wir bleiben fit.
Mit viel Bewegung ist dieses Ziel gut zu erreichen
und sie sind beseitigt die schlechte Laune Leichen.
Auch hoffe ich, es gefällt uns allen auch so gut,
und jeder etwas Positives mitnehmen tut.
Wir sind eine starke Truppe und werden es auch ewig bleiben,
während uns die gemeinsame Zeit tut leider davontreiben. ;(
Also Daumen hoch und mit voller Kraft voraus,
bevor es wieder leider geht nach Haus!